

NEWS RELEASE www.jogmec.go.jp



独立行政法人 エネルギー・金属鉱物資源機構

問合せ先: 企画調整部 企画課 末廣、石田 電話: 03-6758-8022
金属企画部 国際業務課 早川、浅野 電話: 03-6758-8027
石炭開発部 企画課 竹谷、杉崎 電話: 03-6758-8002
広報担当: 総務部 広報課 尾崎 電話: 03-6758-8106

カナダブリティッシュコロンビア州と水素・アンモニア、CCUS 分野でも協力

～相互協力に係る覚書を延長～

JOGMEC(本部:東京都港区、理事長:高原 一郎)は、2023年5月29日、カナダブリティッシュコロンビア州(以下、BC州)との間で、2012年に締結した協力覚書(以下、MOU)を延長することで合意しました。延長したMOUでは、非在来型天然ガス、金属鉱物及び原料炭という従来の分野での協力に加えて、新たに水素・アンモニアやCCUSでの協力も盛り込みました。

JOGMECは、2023年5月29日、イビーBC州首相の来日に際して同州との相互協力に係るMOUの期間延長に合意し、延長文書に署名しました。JOGMECとBC州は、2012年に天然ガス分野等における相互協力を目的にMOUを締結しました。その後、3回の延長を経て、今回のMOU延長に至る運びとなりました。

今般のMOU延長では、従来から協力関係を築いてきた天然ガス、金属鉱物及び原料炭に加え、水素・アンモニア、CCUS分野でも協力を行うことに合意しました。今後、情報交換などを進めていき、案件形成を図ってまいります。

カナダは日本へ金属鉱物及び原料炭を輸出しているほか、近い将来にはLNG輸出も開始となる予定です。さらには、カナダは水素戦略を発表しており、水素・アンモニアの供給国としても期待されます。そして、太平洋に面しているBC州は、日本の資源調達先として地理的優位性を持っています。そのため、同州と関係強化を図り案件形成を促進していくことは、日本への資源・エネルギーの安定供給につながります。JOGMECは、今後も、本MOUを通じ、日本への資源・エネルギーの安定供給及びカーボンニュートラル社会の実現に向けて、BC州との一層の関係強化を図ってまいります。



MOU 署名式の様子

(左から、イビーBC 州首相、高原 JOGMEC 理事長)

■参考

JOGMECとカナダブリティッシュコロンビア州(BC州)政府が相互協力に関する合意書を締結～BC州内の天然ガス事業の情報収集で協力～(2012年5月16日)

(URL)<https://www.jogmec.go.jp/news/release/release0408.html>

カナダブリティッシュコロンビア州(BC州)政府との天然ガスおよび、石炭事業の相互協力に関するMOU締結～エネルギー資源の豊富なBC州との関係強化～(2016年5月30日)

(URL)https://www.jogmec.go.jp/news/release/news_06_000135.html